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Valia e Aposvale criam grupo de trabalho sobre Superávit 

Como desdobramento da reivindicação apresentada à Valia pela Aposvale e pelos Sindicatos 
Metabase e Sindfer, a respeito da aceleração do pagamento do superávit do Plano de Benefício 
Definido, comunicamos o seguinte: 

 Análises e consultas realizadas pela Fundação indicaram que os riscos de retrocesso em 
relação às conquistas até então obtidas, especialmente quanto à segregação do Fundo de 
Distribuição e a manutenção dos pagamentos (25% + abonos anuais), seriam bastante 
significativos, caso se levasse o assunto adiante, de forma dissociada dos novos resultados 
a serem apurados; 

 Considerando que a avaliação atuarial de 2011, ora em fase de finalização, já contemplará os 
parâmetros da Resolução CGPC-26 (Taxa de 5% e tábua AT-2000), de forma alternativa; 

 Considerando a necessidade de se buscar uma forma segura, jurídica e atuarialmente viável, 
para se construir um modelo de distribuição e que atenda à legislação, as entidades 
resolveram constituir um grupo de trabalho, composto por dois especialistas da Valia, dois 
aposentados e um consultor externo, grupo este que se encarregará de estruturar uma 
proposta a ser levada ao Conselho Deliberativo na reunião ordinária prevista para o dia 16 
de dezembro próximo; 

 Os dois representantes da Valia neste grupo serão as gerentes da área jurídica e da área de 
atuária, Lygia Avena e Isaura Rodrigues e os dois representantes dos aposentados os 
senhores David Amorim e José Carlos Amorim. O consultor  
externo, indicado pela Aposvale e ratificado pela Valia, será o exdesembargador e renomado 
especialista em direito previdenciário Dr. Sérgio D´Andrea. 

Tão logo tais estudos sejam levados à apreciação do Conselho Deliberativo, suas conclusões serão 
divulgadas a todos os participantes do Plano BD. 

Torna-se importante lembrar ainda que, caso se conclua pela existência de novos valores a serem 
distribuídos ou quaisquer alterações da forma atualmente em vigor, tal fato ensejará alterações no 
Regulamento que dependem, além da aprovação do CD, aprovações também dos patrocinadores e da 
PREVIC, cujos prazos nem sempre estão sob o domínio da Valia. No entanto, como sempre, no que 
tocar à diretoria e à equipe técnica da Valia, bem como ao Grupo de Trabalho ora criado, continuará 
havendo o compromisso de desenvolver todos os esforços para dar as soluções adequadas, técnica e 
legalmente viáveis, com a responsabilidade e a cautela que o tema exige. 


